

5. Remscheider Bluesnacht

am 16.03.2013 um 20 Uhr in der Klosterkirche Remscheid-Lennep

Zur Jubiläumsbluesnight haben sich Uli Spormann und Klaus Stachuletz - die beiden weit über die Grenzen des bergischen Landes bekannten Bluesbotschafter vom Duo **Dr. Mojo** - etwas ganz Besonderes einfallen lassen: sie bringen ihre komplette Band mit:

die **Midnighttrain Skiffle-Band** steht für traditionellen Skiffle aus dem Chicago der 20er-Jahre, erdigen Blues und fetzige Klassiker mit Waschbrett, Cajon, Snare-Schlagzeug, Gitarre, Bluesharp, Kontrabass und mehrstimmigem Gesang. Im August 2012 haben die 4 sympathischen Musiker ihre aktuelle Live-CD "Key To The Highway" vorgestellt.

Auch bei der 5. Bluesnacht konnten Uli Spormann und Klaus Stachuletz wieder einen erstklassigen Top-Act in die Klosterkirche holen: die **Klaus "Major" Heuser Band**.

Klaus "Major" Heuser gehört mit seiner Band zum Besten, was es in Deutschland in Sachen Blues gibt.

Die **Klaus "Major" Heuser Band** wird vom Publikum bei ihren Auftritten begeistert gefeiert und erhält von der Presse allerbeste Kritiken. So darf man sich auch bei der Bluesnacht in der Klosterkirche auf ein musikalisches Feuerwerk gefasst machen, das keinen auf seinem Sitzplatz halten wird.

Am Ende dann das große Finale mit allen Musikern gemeinsam auf der Bühne - Musikgenuss pur ist angesagt!

Weitere Infos unter:

www.bluesnight.de

<http://www.heuserband.de/>

<http://www.midnighttrain.de/info.htm>